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パラバドミントンの観戦に行きました！
障がい者スポーツには普段やってるスポーツにはないルールがあったりして様々な人が楽しめるものだと思い
ました。（2年男子）

障がいがあってもなくてもスポーツは楽しめて、見ている人も団結して応援することができて、改めてすごく
いいなと思った。（2年女子）

義足と車椅子の体験を通して、どちらも使いづらく自分だったら私生活ですら難しいと感じた。特に義足はバ
ランスをとるのも難しくて、それでスポーツができているのがすごいと思った。（2年男子）

特殊なルールを設け、審判も手話など配慮がなされていた。（1年男子）

車椅子バトミントンはコートの使い方が違ったり、実際に車椅子に乗ってみて車椅子を動かすことに加えラ
ケットを振るのは難しいということを体感しました。（1年女子）

体のどこかが不自由でもスポーツを続けられるということを改めて知る良い機会になった。(1年女子)


